

「健康にしお21 計画（第3次）（案）」に対するパブリックコメントの実施結果について

1 意見の提出状況

(1) 意見募集期間

令和6年12月10日（火）から令和7年1月8日（水）まで

(2) 意見の提出方法

直接持参、郵送、FAX、電子メールにて提出

(3) 意見提出者

ア 意見を寄せられた方 1名（電子メール1名）

イ 意見件数 1件

2 意見の概要と市の考え方

意見	意見に対する市の回答
<p>計画(案)を見ましたが、これまでと何が違うのかあまり分かりません。今後10年以上の計画なら、もっと未来を見据えた内容であるべきだと思いますが。</p> <p>医療費も嵩むことが心配される高齢化社会なのだから、病気にならないように計画を考えた方が良くと思うが。予防医学を学び力を入れるべきだと思うので、そっちにお金を使ってほしい。</p> <p>いつまでも、意味のないことにお金を使わないでほしい。</p> <p>私たちの税金なのだから、大切に使ってほしい。</p>	<p>①「これまでと何が違うのかあまり分かりません。今後10年以上の計画なら、もっと未来を見据えた内容であるべきだと思います」とのご意見に対する回答は、次のとおりです。</p> <p>【回答】 第3次計画の策定にあたり、第2次計画における施策の効果や目標達成度、現状の課題等を踏まえ、基本的な方向性として計画（案）21ページに示した「生活習慣病の予防に向けた視点」が引き続き重要であると考え、計画を策定いたしました。生活習慣病については、過去からいろいろな取り組みがされてきたことから、変わり映えしない印象を与えることとなった半面、「ライフコースアプローチの視点」や「健康づくりの輪を広げる視点」の新たな視点も取り入れた計画となっています。</p> <p>②「病気にならないように計画を考えた方がよい」とのご意見に対する回答は、次のとおりです。</p> <p>【回答】 「病気にならないような計画」の考えについては、計画（案）の22ページの「2 施策の体系」の中目標として、食生活、身体活動、たばこ・アルコールや、歯・口の健康の分野で病気にならない第1次予防の観点を取り入れ、病気にならない健康づくりに取り組むこととしています。一方で、第3回健康にしお21計画運営・実行委員会において、計画（案）23ページの重点目標について、生活習慣の改善により病気を防ぐことを加えた方がよいとの意見もありました。そのため、いただいた意見も考慮し、計画（案）22、23ページの重点目標の（1）を「早期発見、早期治療により重症化を予防する」から「生活習慣の改善により病気の発症を予防するとともに、早期発見・早期治療により重症化を防ぐ」に修正し、病気にならない健康づくりをより明確に示すこととしました。また、これと併せ、23ページの重点目標の(1)の本文について、「生活習慣を改善して病気になりにくい体づくり」の表現を加えます。</p>

以上